

Creel se apunta a proceso para elegir candidato presidencial de la oposición: "El método está listo y yo también"



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró este lunes que está listo para participar en el proceso de elección del candidato presidencial de la alianza opositora integrada por el PRI, PAN y PRD.

"El método ya está listo y yo también, estoy decidido a darlo todo para rescatar a México, y todo es todo, no le tengo miedo a nada ni a nadie", declaró el legislador en un video difundido en Twitter.

Santiago Creel llamó a sus compañeros que busquen participar en el proceso que sean respetuosos y que mantengan la unidad en la oposición.

"A mis compañeras y compañeros que vayan a registrarse les deseo que auténticamente seamos respetuosos en la tarea de agrupar toda la oposición, les extiendo la mano sin reservas para que dentro de nuestra legítima competencia pongamos a México primero", dijo en un video en redes sociales.

El diputado del PAN detalló que en el país están en juego dos visiones opuestas y que la mejor es la que rescatará la grandeza del país.

"Hoy comenzamos a decirle adiós al gobierno que divide, que ha sembrado odio, que ha gobernado con saña y resentimiento y además con pésimos resultados", dijo el legislador.

"Al mismo tiempo hoy comienza la construcción de una nueva esperanza para México, si ustedes están listos, yo también lo estoy, listo y decidido para dar la batalla, para estar al frente, ese es mi compromiso", afirmó Santiago Creel. "Les recuerdo que el enemigo está en frente, no en casa", sentenció el panista. Las dirigencias de los partidos que conforman la alianza anunciaron este lunes su

				Today,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					LATIN US	0	27/06/2023	LEGISLATIVO
				Y	E/ III VOO			

proceso de selección del candidato presidencial, en el que contemplan un registro de participantes, estudios de opinión, foros de debate y una consulta a ciudadanos.

Posteriormente, el 3 de septiembre se anunciará el candidato a la presidencia de entre tres finalistas, y después de la publicación de los resultados de un estudio de opinión o encuesta y una consulta pública.

https://latinus.us/2023/06/26/creel-apunta-proceso-elegir-candidato-presidencial-oposicion-metodo-listo-tambien/